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昨年12月に実施しました「佐賀県小・中学校学習 1/19(火)には、３年
状況調査」の結果が届きました。今回は、県内４～ 生以上の代表児童が集
６年生を対象に行われた調査でしたが、麓小学校の まり、もうすぐ卒業す
状況を全体的に見れば、どの学年も県全体の正答率 る６年生に感謝の気持
とほぼ同等か少し上回っているということが分かり ちを伝えるためのあり
ました。今後は、その結果を分析し、更に課題を洗 がとう集会の内容につ
い出して授業改善を図ってまいります。また、家庭 いて話し合いました。
配布用の「調査結果票」も届いておりましたので、 その結果、今年は
後日配布いたします。 コロナ禍での開催ということで体育館では実施せず
本調査は、通知表等の評価対象になるものではな 全教室に放送やビデオを流しながら、歌や出し物を

く、あくまでも学習におけるお子様の得意なところ 行い、別々の場所に居ながら互いに思いを伝え合う
や苦手なところを見つけるための手立てとして毎年 時間を共有するといった方法が計画されました。ど
実施されているものです。ぜひそのことをふまえ んな集会になるか、2/26(金)の本番が楽しみです。
て、お子様が自分の学習を振り返り、今後の学習に
生かすためのよいきっかけとなりますように励まし
のお声掛けをお願いいたします。 1/27(水)には、３年生

の子供たちがクラブ活
動見学を行いました。

1/26(火)、３年生では クラブ活動とは、４
鳥栖市で農業を営んであ 年生以上の児童が一緒
る皆さんをお招きして、 に、運動系や文化系の
お話を聴く会が開かれま 活動を楽しむもので、
した。今年は密を避ける 年間に７～８回実施さ
ために会場を二つに分け れています。
ての実施となりました。 ３年生は「自分はどのクラブに入ろうかな」と
ゲストの皆さんからは 来年度の自分たちの活動に思いを馳せながら、楽

麦や野菜などの農作物を育てる際の工夫や苦労につ しそうに各クラブの会場を巡っていました。
いて分かりやすく説明していただき、子供たちはそ
れをメモに取りながら熱心に聴いていました。お話
の後には質問タイムもありましたが、野菜の産地や 各学年では
生産量などについてたくさんの質問が出され、子供 先週からなわ
たちの感心の高さを感じました。ご多用の中、お話 とび大会が実
をしていただいた皆様、ありがとうございました。 施されていま

す。
最近は、休

み時間になる
【第18回ブリヂストンこどもエコ絵画コンクール】 と、短なわや長なわを手に運動場に飛び出して、
工場長賞 ３年 長谷川 翔一 さん なわとびの練習をする子の姿が増えており、この

優 秀 賞 １年 深見 明日香 さん 行事をきっかけに外遊び（運動）への関心が高ま

２年 橋本 潤平 さん っていることを嬉しく思っています。

４年 山口 武尊 さん 大会本番も、クラス対抗形式ということもあって

牟田 晴 さん か、たいへん盛り上がっているようです。どの子も

５年 福田 巧一郎 さん 練習の成果をしっかり発揮できるといいですね。

吉田 卿太 さん
６年 赤司 小夜香 さん

唐島 寛太 さん
先週1/25(月)付けプリントでお知らせしましたと

【新春読書感想文コンクール(鳥栖・基山地区審査)】 おり、令和３年度から「成績２期制（通知表の年２

特 選 ２年 平田 蒼依 さん 回発行）」を導入することとなりました。このことに

題名「本当におねえちゃんてたいへん」 より、鳥栖西中学校区は３校（西中、旭小、麓小）と

４年 伊東 奏音 さん もこの制度を実施することとなります。

題名「私のトリセツ」 具体的な変更点や変更理由、期待される効果等

５年 山口 璃空 さん につきましては、配布いたしましたプリントに載

題名『「ブッダがせんせい」を読んで』 せておりますのでご確認ください。(ホームページ
でもご覧いただけます)
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佐賀県学習状況調査結果について

来年度から 成績２期制 となります

入賞おめでとう

農業生産者との交流(３年生)

クラブ活動見学（３年生）

なわとび大会開催中


